

PARÁBOLA DE LA VIDA

EL CUARTO REY MAGO

Cuenta la historia que hubo un cuarto rey mago, que llegó tarde a la cita con los otros tres por ayudar a un anciano.

Por sus medios se desplazó a Belén, pero la Sagrada Familia había partido a Egipto, en donde intentó buscarlos infructuosamente, pero siempre se enredaba ayudando a algún necesitado.

Vuelto a su lugar de origen, los tres reyes magos le contaron sobre el niño Jesús, y en su corazón prometió encontrarlo.

Cuando después de 30 años oyó del profeta de Galilea, quiso verlo.

Desafortunadamente, nunca llegaba en el momento oportuno por arreglar las miserias que iba encontrando en el camino.

Por fin, ya anciano alcanzó a Jesús subiendo al Gólgota, y le dijo: "Toda mi vida te he buscado sin poder encontrarte". Jesús contestó: "No necesitabas buscarme, porque tú siempre cuando acompañaste a los pobres, estuviste conmigo".

ENCUENTRA LA DIFERENCIA

En el siguiente dibujo de la navidad es necesario que utilices toda tu observación para lograr encontrar las ocho diferencias.

